
Q 　会長になってみて、
改めてご感想は？
A 　うーん。何と言った
らいいかな。身の引き締まる
思いです。責任は重いなと感
じています。
Q 　東京三会で初の40期
代の会長ですね。
A 　世代に関してどうこ
う言うわけではないですが、
60期以降の若い人たちが5年
後、10年後には会の中心を担
ってくれないと絶対にうまく
いかないだろうと思っていま
す。これまで弁護士会がやっ
てきたことを、うまく引き継
いでいくために、上の世代と
の中継ぎをしていきたいと思
います。
Q 　会長になって改めて

見た二弁はどうですか？
A 　1つは、やはり大き
いなということ。たくさんの
人がいて、いろいろな業務を
し、社会貢献をして、すごい
なと思います。もう1つは、
二弁は、それぞれがそれぞれ
の考えで動いていて、それで
よしとしていること。団体行
動として見ると、まとまりが
ないのですが、「自由闊達」
というのは、そのとおりだな
と感じています。
Q 　会長になって、変わ
ったことは？
A 　健康に気を遣うよう
になりました。責任をもって
判断するためには、よく寝て
気力を充実させないといけな
いと思うようになりました。
Q 　今年の二弁のトピッ
クは？
A 　秋にLAWASIA東京
大会と業革シンポ東京大会が
あります。LAWASIAはアジ
ア各国から法曹が集まりま
す。今、海外で活躍する人材
として法曹が注目されていま
すので、若い人にはこういう
機会にぜひ参加してほしいと
思います。また、業革シンポ
は、自治体や企業内といった

弁護士の新たな活躍の場をテ
ーマにしていますが、今年
は、日程を土曜日に変更し、
場所も東京大学で開催するこ
とにしました。初めての試み
なので、これも若い人たちに
ぜひ参加してほしいと思いま
す。
Q 　家族構成を教えてく
ださい。
A 　妻と、成人した長
男、長女がいます。
Q 　会長になられたこと
について奥様は？
A 　これまで副会長や日
弁連次長もやっているので、
「またやるの～？」という感
じでしたけど、しょうがない
なと思っているんじゃないか
な。聞いたことはないけど。
Q 　ご出身は？
A 　神奈川県横浜市で
す。
Q 　血液型は？
A 　A型です。
Q 　左利きですか、右利
きですか？
A 　左利きです。お箸は
左だけど、右でも食べられま
す。
Q 　ご自身の性格は？
A 　落ち着いているよう

「会長って、どんな人？」
～編集部がインタビューしました～

当会は、今や会員数5000名を超える大規模会となりました。理事者の名前は知っていても、顔
や人柄までは分からないという方も少なくないかもしれません。そこで、編集部が会長・副会
長のもとにお邪魔し、普段はなかなか聞くことができないいろいろなお話を、根掘り葉掘りう
かがってきました。
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に見えるが短気、保守的に見
えるが超新しモノ好きです。
Q 　尊敬する人物は？
A 　依頼者に信頼されて
いる弁護士は素晴らしいなと
思います。若い人でも、先輩
でも。
Q 　好きな芸能人は？
A 　高校時代は榊原郁恵
さんの大ファンでした。『夏
のお嬢さん』が踊れます
（！）。
Q 　好きな食べ物は？
A 　何でも。好き嫌いは
ありません。
Q 　怖いものはあります
か？
A 　（ゴルフの）バンカ
ー。夢に見ちゃう。
Q 　自分を動物に例える
と？
A 　カピバラと言われま
す。
Q 　ストレス解消法は？
A 　体を動かすこと。最
近は、ゴルフクラブの素振り
をやっています。
Q 　もし、あと1週間し
か生きられないとすると、何
がしたいですか？
A 　ホームコース（茨城
ゴルフ倶楽部）でゴルフをし
たいですね。
Q 　慶應義塾高校の野球
部ご出身とのことですが、野
球部に入ったきっかけは？
A 　中学時代はバレーボ
ール部でしたが、毎日昼休み
に同級生とキャッチボールを
していました。やっているう
ちにだんだん球が速く投げら
れるようになってきたので、
「やれるんじゃないか」とい

た。ただ、そういう人が常に
いい成績を残しているわけじ
ゃないということも分かりま
した。素質だけじゃない何
か。能力＝実績ではないな
と。
Q 　野球はいつまで？
A 　大学では野球部に入
らず、高校野球部の学生コー
チをしていました。弁護士に
なってからは、東京弁護士野
球クラブ（東京ローヤーズ）
で、平成17年に二弁の副会長
になるまで17年間ずっとやっ
ていました。最後は監督をし
ていました。
Q 　会長のデスクに置い
てある野球ボールは、何か特
別なものですか？
A 　自分の原体験は、高
校時代の野球です。理事者室
の机に野球ボールを置いてい
るのは、自戒のため。さぼる
なと。野球部の後輩がみんな
見ているぞ、恥ずかしいこと
はできないよと。 

う気になり、「甲子園に出よ
う」と思って、高校から野球
部に入りました。若いって恐
ろしいですね。
Q 　高校の野球部って大
変ですよね。
A 　当時の慶應義塾高校
野球部は、部としては低迷期
でしたが、過去に甲子園に出
ていて、自分たちは強いんだ
という思いがあったので、そ
の分厳しかったですね。ま
た、中学から野球をやってい
た人とも差がありました。同
じ練習では足りないので、毎
晩素振りをして、手のひらの
マメの中にマメができるくら
い練習しました。そうやって
レギュラーになりました。
Q 　甲子園の夢は？
A 　最後は、高3の夏の
大会の神奈川県予選3回戦、
横浜スタジアムで東海大相模
に負け、甲子園には出られま
せんでした。一生懸命やった
けど、素質・能力のある人っ
て違うんだなあと実感しまし

伊東会長と野球ボール
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